

## Le Vice-Président rend visite aux pépiniéristes

Bruno Gallier, nouveau Vice-Président chargé du développement économique et des usages numériques a rendu visite aux entreprises de la Pépinière à Quincy-sous-Sénart le 10 septembre dernier afin de mieux les connaître et échanger avec eux sur leurs attentes et leurs besoins.

L'occasion pour le Vice-Président de réaffirmer la priorité donnée au développement économique et d'exposer ses premiers éléments de réflexion concernant les orientations stratégiques qui seront données en ce domaine pour le territoire du Val d'Yerres Val de Seine durant le mandat.

Cette visite était également sujet à la réflexion en cours autour de la redynamisation de la pépinière, qui sera amenée à se transformer dans les prochains mois afin de proposer une offre plus adaptée et de nouveaux services aux entreprises locataires.

Des informations plus précises vous seront communiquées dans le cadre d'une prochaine newsletter. Restez connectés !

